

Los Bomberos, una profesión cuyo éxito es la inactividad

Servicio de Extinción de Incendios

Cuenta este Municipio con la instalación de un denominado "SERVICIO MUNICIPAL DE EXTINCIÓN DE INCENDIOS"

En un ensayo tímido, pequeña parte del ambicioso proyecto para lo que una ciudad como Puertollano merece.

Pero significa un esfuerzo económico y un planteamiento real no permite de momento otra cosa.

Dentro de las disponibilidades, día a día se van perfeccionando las diversas áreas de este sector, poniendo el Ayuntamiento el mismo cariño en ello que el demostrado por la plantilla existente, compuesta por hombres animosos, emprendedores, que suplen con imaginación y entrega y con un valor en mil veces demostrado, la carencia potencial.

En sus salidas a diferentes pueblos de la comarca, incluso en la fusión con otras dotaciones allegadas al lugar del siniestro, ha quedado constancia -agradecimiento escrito - de su afán de trabajo y buena disposición, sacando el mayor beneficio al material disponible.

No olvidemos que el Cuerpo de Bomberos, es benemérito y sus hombres gozan de la estimación general.

Ciñéndonos a la escasa, pero eficiente plantilla local, diremos:

— Que su número actual, es de ocho hombres, se mantiene un retén permanente de dos hombres. El resto queda en situación localizable en la medida en que se pueda, ya que esta alerta no les reporta ninguna compensación económica. Pero en todas las

ocasiones de emergencia, se ha batido un verdadero record, en la movilización de refuerzos.

— Que con ocho hombres, fácilmente se deduce la imposibilidad de confeccionar un cuadrante de servicio que abarque, desde los días de descanso, vacaciones, hasta la eventualidad de enfermedades etc. Bien es verdad que la juventud, vitalidad y moral de estos hombres, hace casi inexistente el absentismo.

— Desde aquí se les rinde un homenaje de su callada labor, a su condición de grupito que solo pide medios para ser más útil, sin crear problemas, conscientes de que lo que son, lo que hacen y lo que tienen, es lo mejor de que se dispone.

— Y sobre todo, que constituyen un cuerpo cuya mejor garantía es no necesitarlo. Deben y de hecho lo están, preparados para intervenir, para esta ocasión, la rapidez, puesta a pun-



— Forma el Parque de Bomberos un pequeño colectivo, que no da el menor "ruido" a la Corporación, tal vez solo den sensación de existencia ruidosa en su rápida marcha por la población usando esa sirena tan alarmante como reconfortante, preludio de salvación con su presencia.

to de su material y conocimiento exacto de su empleo es el mejor ofrecimiento al vecindario.

— Mientras tanto, los ejercicios prácticos, academias sobre diversas formas de actuación y técnicas de auxilio, son su entretenimiento.

(Sigue)



(Viene de página anterior)

El pueblo debe saber:

Que el número de su teléfono es el 42 58 60. Pero que para asegurar un rápido enlace, ya que el mismo hace prestaciones a otros servicios municipales, lo mejor es llamar a la Policía Municipal 42 00 80, que hará el rápido enlace tanto telefónico, como por radio, cuya emisora central, contacta con los radiotelefonos portátiles que este servicio posee.

Que esta fuerza está mandada por el Oficial Jefe de la Policía Municipal como Jefe de Seguridad, persona muy localizable y dispuesta a tomar una determinación, que en todo caso siempre enlazaría con el Concejal Delegado y Alcalde para dar novedades o recabar instrucciones y que aprontaría las Patrullas a pie o mecanizadas de la propia Policía. Y que en caso necesario, recibiría el apoyo que supone una dirección técnica, Arquitecto etc.

Que el Parque Municipal de Bomberos cuenta de forma tácita con el auxilio de SESEMA para intercambiar actuaciones conjuntas suponiendo tranquilidad para el vecindario el refuerzo de una intalación que a nivel de personal, material y de Jefatura, se

puede señalar como modélica. No estamos del todo cubiertos, no podemos adelantar una cobertura plena, pero tampoco estamos abandonados.

En el campo de lo real solo podemos ofrecer - oferta municipalizada- lo referido de 8 hombres, y:

— VEHICULOS.— Dos camiones autobombas. Un land Rover - Tanque. Un brazo articulado.

— MATERIAL.— Dotación a tope de estos vehículos y pequeño almacén de respuestos.

Como avance de la gestión de la actual Corporación, destaca:

La contratación temporal de otros dos hombres, como inexcusable refuerzo a la espera de la creación definitiva de otras cuatro plazas fijas sobre las ocho existentes.

La creación de cuadrante de 40 horas semanales.

El estudio de sus necesidades con miras a un esfuerzo económico para cubrirlas.

La fase adelantada de la construc-

ción del Parque Municipal, donde exista una racional fusión de elementos, acuartelamiento, naves de vehículos, almacén, instalación de elementos para prácticas, etc. Pronto será una realidad que ofrecer al pueblo.

Y en el campo de la lógica aspiración subordinada siempre al factor económico, entran una serie de adquisiciones para lograr el Parque Ideal de Bomberos, que este Ayuntamiento desea y que desde luego Puertollano se merece.

Cerramos este artículo con el reconocimiento a la labor que estos hombres realizan, con la constancia de que a nivel político - Concejales - se está intimamente ligados a sus menores deseos o peticiones, que lo hecho hasta ahora en el campo social para estos hombres lo puramente técnico para su función se ha hecho con el mayor cariño y que se confía esperanzadamente lograr la potencialidad proyectada.

Y como siempre, la paradoja de la creación de esta institución: QUE NO LOS NECESITEMOS.